



DECLARATION

Paris, le 18 novembre 2024

Déclaration du Bureau fédéral

Le Bureau fédéral de la FGF-FO réuni le 18 novembre a confirmé la nécessité d'établir le rapport de force face aux attaques sans précédent du gouvernement Barnier – Kasbarian.

De la suppression de la GIPA en 2024 au gel du point d'indice en 2024 et 2025 sans oublier la stigmatisation des fonctionnaires par les 3 jours de carence et 90% du traitement en cas d'arrêt maladie et les suppressions d'emplois, la coupe est pleine.

Pour la FGF-FO, il n'est plus question d'exprimer un quelconque mouvement de mécontentement par une simple journée d'actions mais bien d'inscrire la grève pour gagner, au niveau interprofessionnel.

C'est pourquoi le Bureau fédéral de la FGF-FO mandate son secrétariat fédéral pour organiser 3 jours de grève consécutifs du 10 au 12 décembre 2024. Un préavis de grève couvrira tout le mois de décembre.

Le Bureau fédéral souhaite que cette mobilisation puisse se faire dans l'unité syndicale la plus large possible.

Il mandate le secrétariat fédéral pour proposer l'action commune aux autres organisations syndicales et discuter des moyens de préparer cette initiative, y compris à travers une journée d'avertissement le 5 décembre.

Il invite tous les syndicats et sections à réunir les personnels en assemblée générale et heure mensuelle d'information pour préparer la grève reconductible et soutient toutes les initiatives et dispositions engagées dans l'intervalle.